



## Los ecologistas reclaman que se vuelva a debatir la Ley de Directrices

AGENCIAS  
**LAS PALMAS**

La Federación Ben Magec-Ecologistas en Acción reclamó ayer al Parlamento de Canarias que vuelva a debatir las Directrices para que se imponga de verdad un "crecimiento cero" en la Ley. Los ecologistas creen que "el presidente de Canarias, Adán Martín, ha sido muy tibio en sus posicionamientos públicos sobre el asunto" y reclaman que "el Ejecutivo canario coja las riendas de la economía con firmeza y le dé un viraje al sector turístico canario".

Heriberto Dávila, portavoz de Ben Magec-Ecologistas en Acción, consideró "impresentable" que la principal información del sector más importante para la economía canaria "no la recibamos de la Consejería de Turismo, sino de un *lobby* empresarial como Exceltur". Una muestra de este "desgobierno" del Ejecutivo canario es que Turismo "sólo se dedica a promocionar las islas, sin capacidad inspectora o de decirnos cuantas camas turísticas hay en Canarias realmente". La federación consideró lamentable que el Gobierno canario y algunos patronatos presuman de un modelo turístico que "no ha variado en nada respecto al del *turista un millón* de la época de Franco".